YEŞIM SAĞLAM:

Nous allons lancer l'enregistrement.

Bonjour, bonsoir à tous, bienvenue à cet appel du groupe de travail des politiques consolidées. Aujourd'hui, nous sommes le mercredi 17 janvier 2024 et il est 14 h UTC.

Nous n'allons pas faire l'appel étant donné le grand nombre de participants pour gagner du temps. Cependant, le nom de tous les participants sur Zoom et au téléphone sera noté après l'appel. Nous avons reçu les excuses de Gordon Chillcott, de Justine Chew, de Bill Jouris, d'Alfredo Calderon, de Laura Margolis, de Tommi Karttaavi, de Holly Raiche et de Claire Craig.

Au niveau du personnel de l'ICANNN, nous avons Heidi Ullrich, Andrew Chen, Brian Gutterman, Yaovi Atohoun et moi-même Yeşim Saglam. C'est moi qui vais m'occuper de gérer cet appel.

Comme d'habitude, nous avons un service d'interprétation en français et en espagnol sur cet appel. Nos interprètes de français sont Claire et Jacques et nos interprètes d'espagnol sont Claudia et Lilian.

Je vous rappelle que nous avons un service de transcription en temps réel comme d'habitude. Je vous envoie ici le lien dans la

Remarque: Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.

boîte de dialogue de Zoom. Et je vous rappelle que vous devez donner votre nom avant de prendre la parole pour que celui-ci soit noté sur la transcription et pour que les interprètes vous identifient sur les différents canaux de langue.

Je vous donne maintenant la parole, Olivier. Allez-y.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Merci beaucoup, Yeşim.

Bienvenue à tous pour cet appel du groupe des politiques consolidées. Nous avons un ordre du jour assez léger et un peu inhabituel puisque nous avons un invité. Nous allons commencer par le groupe de travail de révision de politique de transfert. Ensuite, nous passerons à la mise à jour des déclarations de politique. Il y a encore un peu de travail dans ce domaine. Ensuite, nous passerons à l'équipe du DNS et nous parlerons de l'étude du DNS en Afrique; c'est Brian Gutterman de l'ICANN qui nous en parlera pendant une vingtaine de minutes et il va nous présenter ce webinaire qui va avoir lieu la semaine prochaine. Ensuite, nous allons parler de l'ordre du jour de notre réunion de l'ICANN78. Nous devons travailler et organiser cette réunion. Ensuite, nous passerons aux divers.

J'espère que vous m'entendez bien. Je sais qu'il y a eu quelques problèmes avec ma ligne de téléphone. J'espère que cela

marche bien maintenant. En tout cas, si vous avez des modifications à faire à l'ordre du jour, c'est le moment de lever la main. Je ne vois pas de mains levées, donc notre ordre du jour est adopté tel que vous le voyez sur l'écran. Vous pouvez voir aussi en bas de notre ordre du jour les différentes ressources qui sont à votre disposition. Vous pouvez cliquer dessus et entrer dans chaque ressource.

Les points d'action ont pratiquement tous été complétés. On peut même considérer que celui du 13 décembre est réglé puisque nous sommes en train de créer notre ordre du jour pour la prochaine réunion de l'ICANN. Voilà, nous en avons terminé. Je ne vois pas de mains levées, personne ne veut prendre la parole.

Nous allons maintenant passer au processus d'élaboration de révision des politiques de transfert avec Steinar, qui a déjà envoyé quelque chose en bas de l'écran. Nous allons lui donner la parole et peut-être regarder. Steinar, allez-y.

STEINAR GRØTTERØD:

Merci beaucoup, Olivier, je serai bref. Un petit résumé de notre réunion d'hier concernant l'équipe de révision du PDP de la GNSO.

Nous sommes en train de conclure les discussions concernant les changements de titulaire de nom de domaine et la partie concernant les titulaires de nom de domaine. Il y a eu quelques mises à jour, quelques modifications par rapport à notre réunion précédente et suite à quelques recommandations qui avaient été faites.

Ce qui est intéressant, c'est que nous sommes parvenus à un consensus concernant la possibilité d'un verrouillage de transfert lorsqu'il y a un changement des données du titulaire de nom de domaine. Nous sommes aussi parvenus à un consensus concernant le bureau d'enregistrement qui doit envoyer ou qui peut envoyer une notification. Ceci est basé sur les différents modèles de bureau d'enregistrement, les différentes mises à jour pour les grands systèmes. S'il n'y a pas de verrouillage suite au changement de titulaire de nom de domaine, la question clé que l'on peut se poser, c'est si cette politique va être incluse dans la politique de transfert.

Si vous vous souvenez bien, au mois de novembre 2022, nous avons eu un appel du CPWG avec un système de registre en temps réel et son responsable, et nous avons discuté des résultats possibles de retirer ces données concernant le changement de titulaire de nom de domaine dans la politique. Cela a été ma recommandation. Nous avons terminé cette discussion concernant le changement de titulaire de nom de

domaine et nous allons voir si nous faisons une nouvelle politique ou si nous retirons cela complètement en cas de changement de titulaire de nom de domaine.

Puis, il y a eu quelques informations concernant les mises à jour requises pour rester en conformité avec l'ICANN et nous avons promis que dans un mois peut-être, nous allons avoir de nouveaux indicateurs dans ce domaine et nous pourrons vous en parler. Est-ce que vous avez des questions à ce propos ? Je ne vois pas de mains levées.

Olivier, j'en ai terminé. Vous avez la parole de nouveau.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Merci beaucoup, Steinar, merci pour cette mise à jour qui a été rapide. Vous nous avez rappelé des choses qui s'étaient passées il y a longtemps. Peut-être qu'on peut retourner aux transcriptions de ces réunions.

> Nous allons maintenant parler du processus d'élaboration de politiques pour les prochaines séries de nouveaux gTLD. Nous avons Cheryl Langdon-Orr qui doit être présente et qui va nous en parler. Cheryl, allez-y, vous avez la parole. Je crois que Hadia n'a pas levé la main, donc nous allons donner la parole à Cheryl en premier lieu. Allez-y, Cheryl.

CHERYL LANGDON-ORR: J'espère que vous m'entendez bien. Je suis sur deux appels en

même temps.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: J'espère que vous êtes sur le bon appel pour le moment.

Apparemment, c'est le cas.

CHERYL LANGDON-ORR: Pour l'é

Pour l'équipe de révision de la mise en œuvre en ce qui concerne la sous-équipe de soutien aux candidats, nous parlons actuellement de quelque chose qui est lié aux opérateurs de registre et aux candidats qui ne sont pas affiliés auprès d'un opérateur de registre de nouveaux gTLD. Nous aurions dû avoir une réunion qui a été annulée. Nous avons eu un appel avec l'équipe de révision de la mise en œuvre qui a été annulé cette semaine. Justine et moi n'allons pas vous donner de mise à jour, par conséquent, sur le manuel du guide de candidature et son élaboration.

Cependant, la sous-équipe qui travaille dans le domaine du soutien des candidats a eu beaucoup de travail. Il y a un document très long d'une trentaine ou quarantaine de pages qui est la première version de ce manuel qui va être associé au programme de soutien aux candidats. C'est très important et c'est une question qui doit intéresser le groupe. Je pense que

cela va vous satisfaire parce que je dirais que le personnel de l'ICANN, que je félicite d'ailleurs, fait du très bon travail dans le domaine de la révision de la mise en œuvre. Avec notre groupe de travail, ils préparent le matériel dont on parle, ils envoient des commentaires, ils tiennent compte de ce qui a été dit pendant les réunions et dans le chat.

En ce qui concerne ce soutien aux candidats et le manuel de soutien de la candidature, il a été disponible dans un formulaire lors de la série précédente comme une ressource pour la sensibilisation. Cela veut dire que l'ALAC et la communauté d'At-Large à travers les RALO a voulu améliorer cela, faire un meilleur travail et améliorer la clarté de ce document pour qu'il soit plus adapté à ce programme de soutien aux candidats.

C'est très intéressant et nous sommes en plein travail. Je pense que cela avance bien. Peut-être que Justine est aussi satisfaite et qu'elle veut le dire. En tout cas, je dirais que cela va être adapté à l'intérêt des utilisateurs finaux de l'Internet. Notre travail ne fait que commencer, il est sur la bonne voie. Je pense que nous pourrons le présenter en temps voulu. Je pense que ce serait bien qu'il y ait le même type de chose qui soit appliqué pour tout ce qui est des programmes à but non lucratif et de charité qui sont importants.

Merci Olivier. Je préférerais ne pas prendre les questions puisque je suis sur un autre appel et je suivrai ce qui est dit dans le chat. Je vous remercie.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Merci beaucoup, Cheryl. Je vois la main de Hadia qui se lève et je lui donne la parole. Hadia, je sais que vous aviez des problèmes d'audio tout à l'heure et on ne vous entend pas pour le moment, Hadia. Je ne pense pas que votre micro soit bien connecté.

YEŞIM SAĞLAM:

Nous allons réessayer de contacter Hadia pour qu'on puisse l'entendre.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Très bien. Je crois que c'est peut-être un problème avec votre micro. Il ne semble pas que ce soit possible de vous entendre.

> Je ne vois pas d'autres mains levées pour le moment. Nous avons la section suivante qui va être avec Hadia. Nous entendons un écho.

HADIA EL MINIAWI:

Je suis de retour au téléphone.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Allez-y, Hadia.

HADIA EL MINIAWI:

J'avais levé ma main pour dire qu'il y aura un webinaire d'ICANN Org. Il y aura deux webinaires en fait. Pour les données d'usage sur les services d'inscription des données récemment lancées, ce webinaire se tiendra le mercredi 24. Le deuxième se tiendra le jeudi le 25 janvier à 15 h UTC. Une nouvelle fois, il s'agit des données d'utilisation pour les services d'inscription des données. ICANN Org sera en mesure également de répondre à vos questions.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Merci Hadia pour ces informations.

Il n'y a pas d'autres personnes voulant... Sébastien Bachollet, allez-y.

SÉBASTIEN BACHOLLET: Merci beaucoup, Olivier.

Pour rebondir sur ce qu'a dit Hadia, il va y avoir une table ronde

d'EURALO sur le RDRS à 18 h UTC le 30 janvier 2024.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Vous nous avez bien dit le 30 janvier, c'est cela?

SÉBASTIEN BACHOLLET: Oui.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Très bien, parfait.

Nous avons fini avec les mises à jour des petits groupes.

Je vais maintenant donner une nouvelle fois la parole à Hadia

El Miniawi pour nous parler des déclarations de politique.

HADIA EL MINIAWI: Merci une nouvelle fois.

Nous n'avons rien de ratifié récemment.

Ouverts pour commentaires actuellement, il y les plans pour l'année fiscale 2025. C'est le groupe OFBWG qui s'en occupe ainsi que pour le budget opérationnel pour l'année fiscale 2025 et la PTI. Si vous voulez en savoir plus, joignez-vous à ce groupe OFB, il se tiendra demain jeudi.

Également ouvert pour commentaires publics, nous avons le rapport sur l'étude de marché du DNS en Afrique en 2023 et nous l'avons à notre ordre du jour. Nous allons avoir une présentation à ce sujet.

Ouverts également pour commentaires publics, les PIC, les consultations sur les engagements volontaires concernant les registres, voir si les gTLD seront en mesure de travailler avec ces contrats et ces accords pour les registres. Les PIC, les engagements d'intérêt public, c'est le GAC qui travaille beaucoup là-dessus pour les nouveaux gTLD et pour la série de 2012. Nous avons les RVC qui sont similaires par rapport à la série de 2012. Cela varie beaucoup selon les candidats. Il y a des commentaires publics pour les objections pour travailler sur les alertes précoces du GAC, par exemple. On veut s'assurer que le cadre de référence ou la mise en œuvre de ces recommandations soit cohérent par rapport au texte statutaire de l'ICANN. Il y a eu un webinaire à ce sujet le 18 décembre 2023.

Nous avons ce premier cadre de référence pour la mise en œuvre concernant les engagements des registres en rapport avec le contenu. On n'a pas encore décidé de commenter ou pas à ce niveau de la part de l'At-Large. Néanmoins, je crois que nous devons y travailler un peu et y réfléchir. Si vous avez des idées à ce sujet, c'est avant le 23 février.

Andrew Chen, vous avez la parole.

ANDREW CHEN:

Cela va être débattu plus avant la semaine prochaine. Il y aura une consultation qui se déroulera pour le Conseil

d'Administration avec des documents Google. Mais en attendant, revoyez le blog qui a été publié déjà. Nous avons une ébauche de cadre de référence pour la mise en œuvre. Et revoyez, s'il vous plaît, le webinaire du 18 décembre 2023.

HADIA EL MINIAWI:

Merci beaucoup, Andrew, merci de ces informations. En effet, informez-vous grâce à ces documents, préparez-vous pour l'appel de la semaine prochaine.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: J'aimerais rappeler à tout le monde que ces engagements volontaires, ces PIC et RVC, c'est un thème vraiment d'actualité très prégnant et c'est très important pour l'At-Large. Nous pensons que nous avons besoin d'effectuer une déclaration sur ces points, parce qu'il se peut tout à fait aussi dans la communauté qu'il y ait des personnes qui s'érigent un peu contre ces points. Je crois que c'est important que l'At-Large fasse entendre sa voix et effectue une déclaration.

HADIA EL MINIAWI:

Merci Olivier. Je soutiens tout à fait cela, que nous ayons une déclaration. J'espère qu'on pourra tomber d'accord sur tout cela.

Les commentaires publics à venir en janvier. Nous avons le groupe des parties prenantes de la GNSO ainsi que le processus d'amendement de la charte pour les unités constitutives. Cela va être à la fin de ce mois. Nous avons également la phase 1 du rapport final sur l'EPDP concernant les noms de domaine internationaux qui va arriver, ce sera pour notre groupe.

Voilà, je crois que j'ai terminé cette mise à jour. Je redonne la parole à Olivier Crépin-Leblond.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Simplement pour rajouter, le rapport final sur l'EPDP sur les IDN, nous avons un groupe de travail et nous avons des petits groupes qui travaillent sur l'EPDP concernant les IDN et je suis sûr qu'il y aura des membres de notre communauté qui expliqueront toutes ces problématiques au niveau des consultations publiques. Nous rentrerons plus dans les détails à ce moment-là. Merci.

HADIA EL MINIAWI:

Merci Olivier. Je vous redonne la parole.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Merci beaucoup Hadia. Je pense qu'on peut jouer un peu au ping-pong de cette manière. Je crois que nous allons maintenant vous remercier.

Andrew, est-ce que vous avez guelque chose à rajouter?

ANDREW CHEN:

Non, c'est bon, merci.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Nous allons maintenant passer – et nous attendons cela avec impatience – à cette étude sur le DNS avec Brian Gutterman, qui est du personnel de l'ICANN, qui va nous parler du secteur des noms de domaine en Afrique. Il y a une étude qui va maintenant être présentée. Vous aurez la possibilité de poser des questions à ce sujet. Bienvenue à Brian Gutterman, et nous vous donnons la parole.

BRIAN GUTTERMAN:

Merci beaucoup, Olivier, et bonjour à toutes et à tous. Tout d'abord, merci de m'avoir invité aujourd'hui pour m'exprimer à ce sujet concernant l'étude qui a été effectuée sur le secteur du DNS. C'est en fait une ébauche de rapport final concernant cette étude sur le secteur du DNS en Afrique en 2023. Il y a des commentaires qui sont possibles à ce sujet et nous avons fait beaucoup de travail pour cette étude. J'aimerais donc vous donner une mise à jour concernant ce rapport effectué par des consultants pour l'ICANN. Il y en avait un qui datait de 2017 en fait. Vous pouvez revoir cela plus en détail dans le rapport.

Bien sûr, toutes les périodes de commentaires publics sont importantes pour l'ICANN, pour la communauté et nous vous encourageons tous à regarder un peu ce qui a été fait, à fournir des commentaires. C'est très important pour les commentaires publics que le modèle multipartite soit appliqué pour que la communauté puisse faire entendre son opinion. Dans ce cas-là, je dirais que c'est une bonne occasion d'améliorer l'étude.

Cette étude est destinée à aider le secteur de la région à améliorer sa participation, à voir un peu où on en est aujourd'hui, à fournir des recommandations, à voir comment le secteur dans sa totalité peut faire cela. Cet appel est destiné à vous encourager à jeter un coup d'œil sur ce sujet, à en parler avec vos collègues et à faire des commentaires publics. Je mets sur l'écran tout ce qui concerne ce rapport. J'ai envoyé aussi le lien dans le chat, mais je pense que c'est aussi lié à notre ordre du jour.

Si vous voulez regarder un peu en bas, vous allez voir l'étude qui a été commandée par l'ICANN dans le cadre de la coalition pour l'Afrique numérique qui permet d'évaluer le marché du DNS et les tendances économiques dans la région, qui décrit et présente les différents types de potentiel du secteur dans la région. Certains aspects [inaudible] d'aborder sont ici sur l'écran, y compris l'état de préparation de l'acceptation universelle pour la région, le DNSSEC, tout ce qui concerne les

données d'enregistrement y compris les gTLD, les enregistrements du secteur comme le gouvernement, les ONG, le secteur de la recherche académique, les institutions. Il a aussi une évaluation du taux de croissance des enregistrements de noms de domaine pour les ccTLD au cours de ces cinq dernières années, on analyse aussi les IDN, les domaines internationalisés. Il s'agit d'une donc d'une révision de l'état du marché tel qu'il est actuellement avec les bureaux d'enregistrement et les revendeurs de la région. On a beaucoup de choses à faire.

C'est un travail qui a été fait par un groupe de consultants au cours de la dernière avec des contributions de différents chercheurs et auteurs de la région venant de différents pays africains qui ont contribué à ce travail. Par conséquent, je dirais que c'est un travail très important.

Il est important que vous regardiez ce qui a été fait, que vous envoyiez vos commentaires et vos suggestions pour nous dire comment vous pensez qu'on peut l'améliorer. Ce sera un peu la prochaine étape. Puis, nous allons terminer la période de commentaires publics. Il nous reste encore trois semaines pour faire des commentaires, donc vous avez encore un peu de temps. Rappelez-vous que cela va toujours un peu plus vite que l'on croit, il y a toujours beaucoup de choses à faire à cette époque de l'année. Regardez de quoi il s'agit et lorsque la

période de commentaires publics sera terminée, les auteurs vont incorporer les commentaires avec le personnel de l'ICANN et nous présenteront le rapport final qui sera élaboré. Ce sera présenté lors de la réunion de Porto Rico à la mi-mars. Tout dépend de la quantité de commentaires que nous recevons. En tout cas, le rapport final devrait être présenté plus ou moins à la mi-mars.

En ce qui concerne les instructions qui ont été fournies, je pense que tout cela se trouve sur le site de l'ICANN. Il vous suffit de vous connecter pour finir vos commentaires dans la partie de la communauté sur le portail.

Voilà, je crois que c'est tout. Je suis à votre disposition si vous avez des questions. Mon collègue Yaovi est aussi sur cet appel, peut-être qu'il a quelque chose à dire. Yaovi, puisque vous êtes à la tête de ce travail concernant la coalition de l'Afrique Amérique, si vous voulez faire un commentaire. Nous aurons un séminaire Web au cours duquel nous allons présenter tout cela. Andrew, les infos concernant ce séminaire Web se trouvent sur l'ordre du jour. Vous avez envoyé le lien. Peut-être que vous pouvez de nouveau nous dire comment on peut faire pour participer à ce séminaire Web qui va avoir lieu la semaine prochaine.

ANDREW CHEW:

Merci. Le 23 janvier à 14 h UTC, ce sera l'étude présentée par ces auteurs et vous aurez la possibilité de faire vos commentaires à ce moment-là. J'en ai terminé, je suis à votre disposition si vous avez des questions. Comme d'habitude, nous vous remercions pour votre participation.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Brian, voulez-vous vous occuper de l'ordre des questions?

BRIAN GUTTERMAN:

Oui, je vois que mon collègue Yaovi a la main levée. Vous avez la parole, allez-y Yaovi.

YAOVI ATOHOUN:

Merci Brian. Merci d'avoir fourni ces informations dans le chat.

Ce que je veux vous dire, c'est que ce séminaire va avoir lieu en anglais avec une interprétation en français et en portugais. Si vous avez besoin de suivre l'interprétation en portugais ou en français, envoyez-nous un e-mail à icann.org. Les instructions se trouvent dans le message que nous avons envoyé. Envoyez un e-mail, donnez votre numéro de téléphone, la langue dans laquelle vous voulez écouter ce webinaire si vous souhaitez entendre ce séminaire en français ou en portugais.

BRIAN GUTTERMAN: Merci Yaovi.

Je vois la main de [inaudible] qui est levée. Allez-y.

[INAUDIBLE]: Est-ce que vous m'entendez bien?

ORATEUR NON-IDENTIFIÉ: On vous entend bien, allez-y.

[INAUDIBLE]: Merci.

J'ai vu que ce rapport est en cours d'élaboration. Pour moi, c'est un document très important pour les leaders africains. Je voudrais savoir ce que vous allez faire pour que ce document soit de bonne qualité.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Juste pour confirmer votre question, vous demandez comment

on peut diffuser cette réunion dans la région? C'est cela?

Pouvez-vous répéter votre question?

BRIAN GUTTERMAN: Votre question est comment on peut diffuser la réunion au

niveau local à travers les réseaux sociaux? C'est cela? Une fois

que ce rapport préliminaire sera publié, nous allons utiliser notre système de communication habituel, à savoir les réseaux sociaux et autres et les promotions sur le site de l'ICANN et lors des réunions de l'ICANN pour que notre équipe – et Yaovi est un membre de cette équipe, équipe qui est aussi dirigée par Pierre Dandjinou, les acteurs très actifs dans le secteur africain au niveau de la gouvernance, au niveau de l'Internet – puisse diffuser ce rapport auprès des populations intéressées, des communautés intéressées. Mais je dois aussi dire que l'aide de la communauté est très importante pour promouvoir ce type de choses, surtout parce que l'objectif physique est d'aider des personnes qui parfois ne participent pas au travail de l'ICANN. Certains des commentaires publics sont vraiment internes, sont faits par des petits groupes de travail. Ici, l'idée est de nous ouvrir à la région. Nous voulons demander, bien sûr, à ce groupe de nous aider en ce sens pour diffuser de la manière la plus efficace possible.

Olivier, je vois que vous avez la main levée.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Merci Brian.

Mon commentaire personnel, c'est que ce n'est même pas un rapport, je dirais que c'est une analyse, une étude. La raison pour laquelle je crois qu'il faut vraiment s'intéresser à cela, c'est

parce que l'on a une étude qui va être une étude approfondie de toute la situation, de tous les secteurs. Quand on regarde la liste des auteurs qui se trouve à la fin de ce rapport, on comprend qu'il s'agit de tous ceux qui jouent un rôle important dans le développement de la structure de l'Internet en Afrique et du DNS. Ils savent de quoi ils parlent.

Ce document en particulier qui avait été annoncé lors de la série préalable de gTLD, on nous avait dit qu'il y allait avoir une étude du marché du DNS et cela n'a pas été vraiment fait. Cette fois, je vous recommande de lire ce document, d'en tirer profit et je crois qu'on va apprendre beaucoup de choses. On va savoir vraiment ce qui se passe et cela va être un document qui va contenir la vérité, je pense, concernant tout cela.

La question que j'ai, c'est si l'ICANN va faire quelque chose de semblable dans d'autres parties du monde qui connaissent aussi des difficultés lorsqu'il s'agit de diffuser les nouveaux domaines de premier niveau, le DNS, etc. Je pense à l'Amérique latine, aux Caraïbes, à l'Asie. Est-ce qu'on a l'intention de faire quelque chose dans ce domaine ?

BRIAN GUTTERMAN:

Merci pour vos paroles d'encouragement. Merci à tous ceux qui ont écrit dans le chat. Participer à cette période de commentaires publics. [inaudible] qui a été fait jusqu'à

maintenant. S'il vous plaît, pour cela, il vous faut participer au séminaire Web de la semaine prochaine.

Ensuite, oui, Olivier, il y a des plans pour commencer à travailler dans ces domaines que vous avez mentionnés. Je sais que pour la région du Moyen-Orient par exemple, on a commencé à travailler. Nous avons l'intention de couvrir l'ensemble du monde entier avec cette étude. On comprend que cela peut être très important pour les régions pour avoir vraiment une analyse de la réalité telle qu'elle est dans la région et pouvoir programmer le déploiement de la prochaine série de gTLD. En tant que communauté, en tant qu'organisation, c'est très important.

Nous avons déjà commencé à travailler dans ce sens et la communauté va pouvoir participer et être au courant des rapports réalisés dans les différentes régions, à commencer par celui dont nous venons de parler.

Je ne vois pas d'autres questions dans le chat. Peut-être que l'on peut revenir à la question qui a été faite à propos de l'étude dans le Moyen-Orient. Il y a une question de [inaudible] dans le chat. Oui, je crois que l'interprétation en français sera pourvue pour ce webinaire. On va confirmer cela, mais il me semble bien que l'interprétation française sera présente pour ce webinaire.

Donc, inscrivez-vous et vous aurez ces services d'interprétation français.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Un autre point. On a parlé du partage de cette étude. Pour le moment, c'est une première version. Je crois que le réseau des structures At-Large est très important dans tous ces pays. Cela va être très important d'utiliser ce réseau des ALS pour disséminer cette étude. Je crois qu'on répond ainsi partiellement à la question. Mais oui, nous devons vraiment nous pencher là-dessus, parce qu'il y a déjà eu des études financées par l'ICANN qui ont été partagés avec la communauté au sens large, pas seulement dans notre petite chapelle, notre petite paroisse, dirais-je. Je crois que cette étude vaut vraiment le coût pour être disséminée, en effet, et présentée à d'autres personnes.

> Je crois que j'en ai assez dit. Est-ce qu'il y a d'autres mains levées? Dernière chance pour poser une question. Et Yaovi a confirmé que nous aurons l'interprétation en français pour ce webinaire du 23 janvier. Mais envoyez un courriel à <u>queries.nairobiiec@icann.org</u> avec votre nom et votre numéro de téléphone. Il y aura également le portugais comme langue d'interprétation lors de ce webinaire. Faites cela en avance de l'appel mais il y aura l'interprétation pour ce webinaire et merci

une nouvelle fois. Brian, nous vous remercions de votre participation, nous serons très heureux de vous retrouver pour le webinaire.

BRIAN GUTTERMAN:

Excellent. Merci beaucoup de m'avoir invité et oui, on se retrouve au webinaire je l'espère.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Très bien.

Nous avons eu cette section. N'oubliez pas de vous inscrire pour ce webinaire – c'est la dernière chose que je voulais dire à ce sujet.

Maintenant, le prochain point à l'ordre du jour, nous avons la préparation de l'ordre du jour de la réunion du CPWG qui se tiendra à la réunion de l'ICANN79. Nous allons avoir Olivier, Hadia et Jonathan. C'est à vous surtout de vous exprimer et de participer à la préparation de cette réunion, ce que nous devrions mettre à l'ordre du jour de la réunion du CPWG en présentiel que nous aurons à l'ICANN79.

Tout d'abord, nous avons les mises à jour, nous allons avoir les petits groupes qui vont faire leur rapport. Si nous avons une heure tout entière pour notre travail sur les politiques

consolidées, nous pouvons parler de tout cela. Je ne sais pas, Hadia, vous avez des idées ? Hadia, vous levez la main, allez-y.

HADIA EL MINIAWI:

Merci. En fait, j'avais deux thématiques à suggérer. Je ne sais pas si vous allez aimer ces idées, mais je les présente.

Premièrement, la gouvernance de l'Internet. L'At-Large représente les intérêts des utilisateurs finaux de l'Internet. Je crois que nous pouvons parler plus de gouvernance. C'est quelque chose que l'on fait déjà avec les petits groupes. Nous pourrions parler de l'importance de la participation des utilisateurs finaux à la gouvernance de l'Internet, comment participer à cette gouvernance de l'Internet, ce que l'on attend des utilisateurs finaux. Cela pourrait prendre une partie de la réunion, 15 minutes peut-être.

Également, une autre suggestion, ce serait de parler des pratiques pour identifier les intérêts des utilisateurs finaux dans les EPDP de l'ICANN et les PDP de l'ICANN. Les meilleures pratiques pourraient être revues. Je pense que nous pourrions avoir de nouvelles idées plus fraîches à ce sujet et, comme vous l'avez dit, parler de nos priorités, parler des positions de l'ALAC et de l'At-Large sur ces PDP.

Je m'arrête ici et je vous donne la possibilité de rebondir.

JONATHAN ZUCK:

Merci à Hadia. Une de ces questions, c'est de donner la possibilité aux personnes de faire l'expérience de cette réunion en présentiel et en direct. Si en effet vous avez des idées pour des thématiques, tout à fait, on peut se concentrer là-dessus. Cela fait tout à fait sens. Je crois qu'il y a des thèmes qui sont des conversations ouvertes pour nous et fréquentes, pour la résolution des contentieux, pour les engagements volontaires, on en parle beaucoup; ce sont des débats qui se poursuivent constamment. On aura beaucoup à dire. Il faut voir ce qui fera le plus de sens. On va y réfléchir. C'est très calme aujourd'hui. On est encore après les soirées que nous avons passées pour le Nouvel An. Nous avons un peu oublié tout notre travail.

JONATHAN ZUCK:

Personnellement, j'ai dû aller de Los Angeles à Washington et cela n'a pas été facile vu le temps qu'il fait aux États-Unis avec les problèmes aériens, les problèmes de neige et ainsi de suite

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: On a lancé l'idée, le processus pour préparer cette réunion. Nous avons des dates limites qui ne sont pas très proches. Mais réfléchissons, s'il vous plaît, à la préparation de cette réunion pour l'ICANN79. Pour le CPWG, combien de temps va durer cette

réunion? Cela va être comme la dernière fois? D'accord, 90 minutes. On peut en effet inclure ces débats, on aura du temps pour cette réunion.

Je ne sais pas si on peut faire beaucoup plus durant cet appel. Nous allons continuer à en parler la semaine prochaine et faire avancer les choses.

Cela veut dire que nous pouvons arriver à tout autre point que vous voudriez mettre à l'ordre du jour. Est-ce que vous voulez rajouter un point ?

Il y a une question de Steinar: « Est-ce qu'il y a une page où nous pouvons rajouter des idées et des propositions pour l'ordre du jour de la réunion du CPWG à l'ICANN79 à San Juan? » Oui, je vois qu'il y a une page ICANN79. Nous allons demander au personnel de mettre dans le chat ces informations, parce que nous allons commencer à bâtir à partir de cette semaine non seulement des choses pour le CPWG mais également des questions que nous allons poser au Conseil d'Administration et ainsi de suite. Je sais que le personnel prépare souvent ces lieux où nous pouvons rajouter des propositions, des idées. Cela va arriver vite dans un mois et demi. Merci de préparer cela pour au moins la semaine prochaine pour que nous puissions placer ces idées.

Une fois, deux fois? D'autres points à rajouter à l'ordre du jour? Il semble que ce ne sera pas un appel si court que cela mais un appel tout du moins efficace.

Nous nous retrouvons la semaine prochaine. Nous allons voir quand.

YEŞIM SAĞLAM:

Notre prochaine réunion se tiendra mercredi prochain le 24 janvier à 19 h UTC cette fois-ci. Merci.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Merci Yeşim.

Hadia, vous voulez rajouter quelque chose?

HADIA EL MINIAWI: Rien à rajouter.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND: Merci à toutes et à tous. Merci à nos interprètes. Merci au service de transcription. Nous sommes très efficaces en gestion d'appel pour ces mises à jour. Nous avons géré ensemble notre agenda.

Merci Yeşim également. C'est une nouvelle année qui s'annonce enthousiasmante et nous allons continuer nos réunions d'ici là.

Nous vous souhaitons une excellente journée. Nous vous redonnons une demi-heure de votre temps. Au revoir.

YEŞIM SAĞLAM:

Merci à toutes et à tous. La séance est levée. Bonne journée,

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]

merci.